

Langenthal, 20. Juni 2025

Liebe Mitglieder der FDP.Die Liberalen Langenthal

Seit der Hauptversammlung im Mai habe ich mit grosser Freude und ebenso grossem Respekt das Amt der Parteipräsidentin übernommen. Für das Vertrauen, das Sie mir entgegengebracht haben, danke ich herzlich. Es ist mir ein Anliegen, unsere FDP Langenthal gemeinsam mit Ihnen weiterzuentwickeln, politisch zu stärken und als engagierte, sachorientierte Stimme in unserer Stadt sichtbar zu machen.

Langenthal ist meine Heimat seit meiner Jugend. Ich kam mit 14 Jahren von Zürich hierher, als mein Vater zum Chefarzt des SRO gewählt wurde. Nach dem Lehrerinnen-seminar an der NMS in Bern unterrichtete ich einige Jahre in Langenthal. Ich bin verheiratet mit Stephan Zaugg, Inhaber der Zaugg AG Rohrbach und Mutter von vier erwachsenen Kindern.

Mein politisches Engagement entwickelte sich Schritt für Schritt – getragen von meinem Interesse an Bildung, gesellschaftlicher Entwicklung und dem Wunsch, mich aktiv einzubringen. 2018 wurde ich in den Stadtrat gewählt, wo ich während vier Jahren als Fraktionspräsidentin der FDP wirken durfte. Aktuell präsidiere ich die Gymo-Kommission und bin Mitglied der Geschäftsprüfungskommission. Beruflich bin ich Geschäftsleiterin der Windrose Langenthal, einer Kita und Tagesschule.

Meine politischen Schwerpunkte sind die Bildungs- und Familienpolitik sowie eine starke lokale Wirtschaft. Ich setze mich für verlässliche Betreuungsangebote ein, die Familien entlasten und Fachkräfte in der Region halten. Ebenso wichtig ist mir, dass unsere KMU gute Rahmenbedingungen vorfinden und sich entfalten können – mit möglichst wenig Bürokratie und politischer Unterstützung mit Augenmass.

Die Werte der FDP – Eigenverantwortung, Freiheit, Leistungsbereitschaft und Fortschritt – sind für mich nicht nur politisches Programm, sondern tägliche Orientierung. Ich bin überzeugt: Politik soll Freiräume schaffen, nicht einschränken. Wir müssen uns für eine liberale, lösungsorientierte Politik einsetzen, die das Vertrauen in die Menschen in den Mittelpunkt stellt.

Als neue Präsidentin der FDP Langenthal freue ich mich darauf, mit Ihnen gemeinsam Verantwortung zu übernehmen, im Dialog zu bleiben, Impulse zu setzen und das Vertrauen in die Politik zu stärken.

Mit herzlichem Dank für Ihre Unterstützung und Ihre Treue zur FDP

Franziska Zaugg

